



～どんぐりコーチから～

松里保育所のお友達元気してるかな?どんぐりコーチ・やまコーチはとても元気です!芝生の上を気持ちよさそうに走り回り、たのしくサッカー教室を行うことが出来ました(\*^▽^\*)  
コーチの教えた技はかんたんでしたか?それともむずかしかったですか?かんたんな技も、むずかしい技も両方あったかと思うけど、最後の試合でドリブルシュート!かっこよかったよ(\*^▽^\*)

サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^-^)/



～小倉 夏子先生から～

サッカーのコーチに直接指導していただくことにより普段の遊びとは違った様々な動きを楽しみながら行うことができました。楽しむことの大切さを改めて感じました。ありがとうございました。

～前嶋 健一先生から～

楽しい時間をありがとうございました。子どもの目の輝きや意欲が伝わってきました。また機会がありましたらよろしく願います。

～金子 所長より～

ありがとうございました。  
子どもたちの楽しんでいる姿と、いろいろなボールの遊び方を是非お父さんお母さん方とも一緒に体を動かしながら共有したいと思いました。  
少ない園児数ですので、そんな機会がいただけたら嬉しく思います。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。  
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会